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OCTUBRE 2024 
Alcalde Yohendy Jiménez Bonilla participa en agasajo para los 

adultos mayores en la UASD Centro Mao 

 
octubre 1, 2024 

 
El alcalde de Mao, Yohendy Jiménez Bonilla, participó en un emotivo agasajo organizado en honor a los adultos 

mayores del municipio. El evento tuvo lugar en las instalaciones de la UASD Centro Mao, donde se reunieron decenas 

de personas para celebrar y rendir homenaje a quienes han sido pilares en el desarrollo de la comunidad. 

Durante su intervención, el alcalde resaltó el compromiso de la Alcaldía en garantizar que los adultos mayores reciban 

el reconocimiento y cuidado que merecen. “Es nuestra responsabilidad brindarles un espacio donde puedan disfrutar 

y sentirse valorados por todo lo que han aportado”, expresó Jiménez Bonilla. 

El agasajo contó con actividades recreativas, presentaciones artísticas, en un ambiente de alegría y camaradería. Este 

tipo de iniciativas refuerzan la importancia de mantener a los adultos mayores integrados en las actividades sociales 

del municipio. 

 

 



 

 

AYUNTAMIENTOMAO.GOB.DO 

ALCALDIADEMAO 

ALCALDIA DE MAO 
 

Alcaldía de Mao proyecta construcción de estación de 

transferencia de residuos sólidos 
 

octubre 2, 2024 

 
El alcalde Yohendy Jiménez Bonilla recibió la visita del ingeniero Anyelo Ortiz, encargado del Sitio de Disposición 

Final y Relleno Sanitario de la empresa Eco5RD, acompañado del ingeniero Miguelín Marrero, para dar seguimiento 

al proyecto de construcción de una estación de transferencia de residuos sólidos en el vertedero municipal. 

Este proyecto busca mitigar completamente los problemas generados por el vertedero actual. Se proyecta que la 

estación de transferencia impactará de manera positiva a la comunidad, reduciendo los males asociados a la calidad 

del aire y eliminando los incendios que han afectado la zona en el pasado. 

El plan contempla la construcción de una verja perimetral, una estación de pesaje y áreas de transferencia que 

permitirán un manejo ambiental adecuado de los desechos, con el fin de reducir el impacto en la salud pública y 

mejorar las condiciones ambientales del municipio de Mao. 
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Alcalde Yohendy Jiménez refuerza colaboración con el 

Ministerio de la Juventud en beneficio de la juventud del 

municipio de Mao 

 
octubre 4, 2024 

 
Mao, Valverde – En un esfuerzo por reafirmar el compromiso con la juventud del municipio de Mao, el alcalde 

Yohendy Jiménez recibió la visita de Alexander Collado, auxiliar técnico administrativo del Ministerio de la 

Juventud. Durante el encuentro, se discutieron estrategias para continuar fortaleciendo el apoyo a los jóvenes, 

a través de programas educativos, deportivos y de inclusión social impulsados por la Alcaldía en colaboración 

con otras instituciones. 

La visita, que tuvo lugar en la Alcaldía de Mao, es parte de una serie de esfuerzos por coordinar acciones que 
aseguren más oportunidades de desarrollo para la juventud del municipio. El alcalde Yohendy Jiménez destacó 

la importancia de seguir trabajando mano a mano con el Ministerio de la Juventud y otras entidades para 

garantizar que los jóvenes reciban el respaldo necesario para su crecimiento. 

«La juventud es la clave del futuro de nuestra comunidad, y desde la Alcaldía estamos comprometidos a 

brindarles todo el apoyo necesario para que puedan alcanzar su máximo potencial», afirmó el alcalde Jiménez. 

Este encuentro subraya la voluntad de la gestión municipal de seguir enfocándose en programas que 

beneficien a las nuevas generaciones del municipio de Mao. 

El Ministerio de la Juventud y la Alcaldía de Mao continuarán trabajando juntos para desarrollar más iniciativas 

en favor del bienestar y progreso de la juventud local. 
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Alcalde Yohendy Jiménez Bonilla participa en programa de 

inclusión social en el municipio de Mao 
 

octubre 6, 2024 

 

El alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez Bonilla, estuvo presente en la actividad del programa de 

inclusión social dirigido a los sectores más vulnerables, que se celebró en las instalaciones de la Escuela del 

Motocross. Este evento, enfocado en mejorar la calidad de vida de las personas más necesitadas, contó con la 

participación de importantes autoridades y representantes. 

Entre los presentes destacaron el director del Gabinete de Política Social, Tony Peña Guaba; la Gobernadora 

Provincial, Marta Collado; el diputado Rubén Peñaló; el director del Servicio Nacional de Salud (SNS) provincial, Dr. 

Ramón Rodríguez; y el director del Hospital Luis L. Bogaert, Dr. Newton Solano. Además, estuvieron acompañados 

por otros directores y coordinadores del Gabinete de Política Social, quienes mostraron su compromiso con la 

implementación de acciones que promuevan el bienestar de los sectores más desfavorecidos. 

Durante su intervención, Yohendy Jiménez reafirmó su compromiso con los programas de inclusión social en el 

municipio de Mao, trabajando de manera conjunta con las instituciones gubernamentales para llevar soluciones 

tangibles a las familias en condiciones de vulnerabilidad. La actividad sirvió como espacio de coordinación para 

aunar esfuerzos en favor de la equidad y el desarrollo social. 

Este tipo de iniciativas busca fortalecer los vínculos entre los gobiernos locales y nacionales, promoviendo la 

participación de los sectores vulnerables en programas que contribuyan a su bienestar integral. 
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Alcalde Yohendy Jiménez Participa en la Trigésima Octava 

Graduación Ordinaria de UTESA Recinto Mao 

 
octubre 6, 2024 

 
El alcalde de Mao, Yohendy Jiménez, fue uno de los invitados de honor en la Trigésima Octava Graduación 

Ordinaria de la Universidad Tecnológica de Santiago (UTESA), Recinto Mao, donde se celebró la culminación 

académica de 180 nuevos profesionales. 

Durante el evento, Jiménez destacó la importancia de esta generación de graduandos que, con los conocimientos 

adquiridos, contribuirán al crecimiento y desarrollo no solo del municipio de Mao, sino también de toda la región 

y el país. 

El alcalde felicitó a los graduados y los instó a poner en práctica su formación con responsabilidad, ética y un 

profundo compromiso hacia el bienestar de sus comunidades. «El futuro de nuestro municipio y la nación 

depende de jóvenes preparados como ustedes, que pueden llevar a cabo los cambios necesarios para una 

sociedad más próspera y equitativa», expresó Yohendy Jiménez en su discurso. 

Los 180 graduandos pertenecen a diversas áreas del saber, lo que refleja el dinamismo y la pluralidad de enfoques 

que UTESA ofrece a sus estudiantes, promoviendo una formación integral que responde a las necesidades del 

entorno. 

Este tipo de eventos refuerza el compromiso de las instituciones educativas con el progreso social y económico 

del municipio de Mao, a la vez que subraya el apoyo continuo del gobierno local, encabezado por Yohendy 

Jiménez, a iniciativas que fomentan la educación y el desarrollo sostenible. 
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Alcaldía de Mao y Mao Cablevisión Instalan WiFi Gratuito en 

Parque Duarte 

 
octubre 6, 2024 

 

La Alcaldía del municipio de Mao, bajo la dirección del alcalde Yohendy Jiménez, ha dado un importante paso hacia 

la modernización de los espacios públicos, ofreciendo acceso gratuito a internet en el Parque Duarte. Esta iniciativa, 

realizada en colaboración con la empresa Mao Cablevisión, busca mejorar la conectividad de los munícipes, 

promoviendo el uso de la tecnología en espacios de recreación. 

El alcalde Yohendy Jiménez agradeció a Mao Cablevisión por su valiosa colaboración, destacando que esta alianza 

estratégica se extenderá progresivamente a todos los parques del municipio. «Nuestro objetivo es que las familias 

maeñas puedan disfrutar de su tiempo en los parques mientras se mantienen conectadas con el mundo a través de 

internet», expresó Jiménez. 

El acceso gratuito a WiFi permitirá a los munícipes estudiar, trabajar o simplemente disfrutar de la conectividad en 
un entorno natural, fortaleciendo así el sentido de comunidad y brindando nuevas oportunidades para el uso de los 

espacios públicos. 

Con esta medida, la Alcaldía de Mao refuerza su compromiso con la innovación y el desarrollo tecnológico, 

facilitando herramientas que contribuyen al bienestar de los ciudadanos. 
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Estefany Frías participa en La Ruta de los Derechos 

organizada por El Defensor del Pueblo 
 

octubre 14, 2024 

 

La vicealcaldesa del municipio de Mao, Estefany Frías, participó en la actividad «La Ruta de los Derechos», 

organizada por El Defensor del Pueblo, Pablo Ulloa, en el parque central Amado Franco Bidó. Este evento tuvo 
como objetivo promover y proteger los derechos fundamentales de los ciudadanos, creando un espacio para 

que los munícipes pudieran conocer sus derechos y los mecanismos de defensa disponibles. 

Estefany Frías resaltó la importancia de estas iniciativas en el fortalecimiento de los valores de justicia, igualdad 

y desarrollo social en el municipio. Además, destacó el compromiso de la Alcaldía de Mao de apoyar programas 

que empoderen a los munícipes y fomenten la participación activa en la construcción de una sociedad más 

justa. 

La Ruta de los Derechos incluyó diversas actividades educativas, charlas, y diálogos sobre los derechos 
fundamentales y las inquietudes de los participantes, en un esfuerzo conjunto entre las autoridades locales y El 

Defensor del Pueblo para mejorar la calidad de vida en el municipio de Mao. Pablo Ulloa, en su intervención, 

valoró la participación de las autoridades locales, especialmente la colaboración de Estefany Frías, en la 

promoción de los derechos humanos en la comunidad. 
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Alcalde Yohendy Jiménez recibe en su despacho visita de Eligio 

Jáquez 

 
octubre 14, 2024 

 

El alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez Bonilla, recibió en su despacho la visita del asesor del Poder Ejecutivo para 

Asuntos Agrícolas, Eligio Jáquez. Durante el encuentro, discutieron proyectos relacionados con el desarrollo para la región y el 

municipio y la posibilidad de generar iniciativas conjuntas que impulsen el desarrollar en Mao. 

A la reunión también asistieron Miguelín Marrero y el señor Tió, quienes participaron activamente en las conversaciones sobre el 

fortalecimiento de la agroindustria local y otros temas de interés para la comunidad de Mao. 

El alcalde Yohendy Jiménez Bonilla expresó su gratitud por la visita de Eligio Jáquez y reafirmó su compromiso de trabajar en favor de 

los agricultores y el desarrollo económico del municipio. Asimismo, destacó la importancia de la colaboración entre el gobierno local 

y las instituciones nacionales para la creación de oportunidades que beneficien a los munícipes. 

Eligio Jáquez, por su parte, elogió la gestión del alcalde y señaló su disposición de continuar apoyando proyectos agrícolas en la 

provincia, enfatizando que el sector agropecuario es clave para el desarrollo sostenible de la región. 
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Alcalde Yohendy Jiménez recibe en su despacho visita de 

Eligio Jáquez 

 
octubre 14, 2024 

 

El alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez Bonilla, recibió en su despacho la visita del asesor del Poder 

Ejecutivo para Asuntos Agrícolas, Eligio Jáquez. Durante el encuentro, discutieron proyectos relacionados con el 

desarrollo para la región y el municipio y la posibilidad de generar iniciativas conjuntas que impulsen el 

desarrollar en Mao. 

A la reunión también asistieron Miguelín Marrero y el señor Tió, quienes participaron activamente en las 

conversaciones sobre el fortalecimiento de la agroindustria local y otros temas de interés para la comunidad de 

Mao. 

El alcalde Yohendy Jiménez Bonilla expresó su gratitud por la visita de Eligio Jáquez y reafirmó su compromiso 

de trabajar en favor de los agricultores y el desarrollo económico del municipio. Asimismo, destacó la 
importancia de la colaboración entre el gobierno local y las instituciones nacionales para la creación de 

oportunidades que beneficien a los munícipes. 

Eligio Jáquez, por su parte, elogió la gestión del alcalde y señaló su disposición de continuar apoyando proyectos 

agrícolas en la provincia, enfatizando que el sector agropecuario es clave para el desarrollo sostenible de la 

región. 
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Estudiantes de término de Auxiliar de Enfermería de la 

Escuela Vocacional de las Fuerzas Armadas y la Policía 

Nacional se reúnen con el alcalde Yohendy Jiménez Bonilla 

 
octubre 14, 2024 

 

Un grupo de estudiantes de término del programa de Auxiliar de Enfermería de la Escuela Vocacional de las 

Fuerzas Armadas y la Policía Nacional, compuesto por Darisa Elvira Tavárez, Rosaura Santana Bonilla, Wendy 

Esther Valdez y Melvin Miguel Canela Custodio, fue recibido por el alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez 

Bonilla, como parte de su proyecto final. 

Durante el encuentro, los estudiantes presentaron una propuesta al alcalde solicitando la organización de una 

jornada de limpieza LIMPIATÓN en la cañada del Samán, como una contribución al bienestar de la comunidad y al 

desarrollo de un ambiente más saludable en el área. 

El alcalde Jiménez Bonilla valoró la iniciativa de los jóvenes y se comprometió a brindarles el apoyo necesario 

para la realización del operativo de limpieza, destacando la importancia de la participación de los municipes en 

las acciones que buscan mejorar las condiciones de los espacios públicos. 

La jornada LIMPIATÓN en la cañada del Samán contará con el respaldo de la Alcaldía de Mao y el equipo de 

Servicios Municipales liderado por Silvano Peralta. 
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Alcaldía de Mao responde al pedido de la Junta de Vecinos 

del sector Yerba de Guinea 

 
octubre 14, 2024 

 
Mao, 8 de octubre de 2024 – El alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez, visitó el sector Yerba de 

Guinea acompañado por el regidor Néstor Durán y el ingeniero Sergio Peña, encargado de supervisión de 

obras del ayuntamiento, para dar seguimiento a una solicitud realizada por la junta de vecinos Daniel 

Rodríguez en su despacho. 

Durante el recorrido, el alcalde y su equipo conversaron con los miembros de la junta de vecinos sobre las 

problemáticas que afectan al sector, en especial la necesidad de mejorar las condiciones del desagüe pluvial 
y la reparación de aceras y contenes. Esta situación ha sido motivo de preocupación para los municipes, 

quienes previamente habían presentado una petición formal en la Alcaldía de Mao buscando una solución 

definitiva. 

El ingeniero Sergio Peña, junto con su equipo técnico, evaluó el área para determinar los pasos a seguir en la 

implementación de las obras que solucionen el problema. «Estamos aquí para escuchar las necesidades de 

los municipes y trabajar de manera conjunta para garantizar el bienestar de toda la comunidad», expresó 

Yohendy Jiménez. 

Por su parte, Néstor Durán destacó la importancia de mantener un diálogo abierto entre las autoridades 

locales y las juntas de vecinos, asegurando que todas las inquietudes sean atendidas de forma oportuna. 

La Alcaldía de Mao continúa reforzando su compromiso de trabajar por el desarrollo de los diferentes 

sectores, atendiendo de manera directa las solicitudes de los municipes a través de sus representantes y 

acciones concretas en el terreno. 
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Alcalde Yohendy Jiménez y Wellington Arnaud tratan 

avances del sistema de alcantarillado sanitario en Mao 

 
octubre 18, 2024 

 

El alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez Bonilla, sostuvo una importante reunión en su despacho 

con el director general del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, 
en la que también participó la gobernadora de Valverde. El encuentro tuvo como objetivo revisar los avances 

en la construcción del sistema de alcantarillado sanitario en Mao y coordinar las próximas fases de este 

proyecto, que se encuentra ya en un estado avanzado. 

Durante la conversación, Yohendy Jiménez destacó la importancia de la colaboración entre los organismos 

locales y nacionales para llevar a cabo esta obra de infraestructura que beneficiará a los munícipes. 

Wellington Arnaud reafirmó el compromiso del INAPA de continuar trabajando en conjunto con la Alcaldía de 

Mao para completar la instalación de este sistema sanitario. 

La gobernadora subrayó la relevancia del proyecto para el desarrollo de la comunidad, destacando el 

esfuerzo conjunto de las autoridades. 

Este encuentro reafirma el compromiso de las autoridades con la ejecución de proyectos que garanticen 

condiciones óptimas para los habitantes del municipio de Mao. 
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Alcaldía de Mao celebra cabildo abierto y aprueba obras del 

Presupuesto Participativo 
octubre 18, 2024 

 
La Alcaldía de Mao realizó una sesión extraordinaria de cabildo abierto en el parque Amado Franco Bidó, donde los munícipes de 

diversos sectores se dieron cita para aprobar las obras contempladas en el Presupuesto Participativo Municipal 2025. El evento 

contó con la participación del alcalde Yohendy Jiménez Bonilla, los regidores y líderes comunitarios. 

Durante la sesión, los regidores presentes aprobaron de manera unánime el único punto en la agenda, que incluía la inversión de 

11 millones de pesos para la ejecución de varias obras en los sectores: El Copellito, Centro Ciudad, La Compuerta, Juan de Jesús 

Reyes, Los Cerros de Mao, Cañada De Piedra, Los Cajuiles, Los Quemados, Los Restauradores, Residencial Los Médicos, El Samán, 

Villa Bogaert, María Auxiliadora y Yerba de Guinea. 

La sesión fue dirigida por José Miguel Peñalo, presidente de la sala capitular, quien además juramentó el comité de seguimiento 

de las obras, compuesto por Víctor Peralta, Glenys Almonte, Ana Molina y Domingo Cruz. 

El alcalde Yohendy Jiménez, en su discurso, destacó la importancia del Presupuesto Participativo como una herramienta 

democrática que permite a los munícipes decidir sobre las obras que benefician directamente a sus comunidades. “Estamos 

comprometidos en seguir trabajando mano a mano con los munícipes para que cada sector vea el fruto de sus esfuerzos. Este 

presupuesto es el reflejo de sus necesidades y aspiraciones”, expresó Jiménez. 

Por su parte, María Isabel, encargada de Asuntos Comunitarios de la Alcaldía, resaltó la participación activa de las organizaciones 

comunitarias durante las asambleas, motivando y presentando propuestas que ahora se verán materializadas. 

Este cabildo representa la finalización de la segunda etapa del Presupuesto Participativo, en la que se aprobó la ejecución de las 

obras que las diferentes organizaciones comunitarias presentaron y defendieron en las asambleas anteriores. 

Entre los regidores presentes se encontraban Diony Miguel Gómez, Ana C. Fortuna, Wilson Estévez, Nestor Durán, Juan Luis 

Gómez, José Rodríguez (El Barbero), Yina Rodríguez y Julio Wascar García. 

La inversión de los 11 millones de pesos permitirá mejorar infraestructuras y servicios en sectores del municipio de Mao, 

reforzando el compromiso de la Alcaldía con el desarrollo y bienestar de los munícipes. 
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Alcaldía de Mao abre licitación para adquisición de camión 

compactador 
octubre 22, 2024 

 
Mao, Valverde. Como parte de los esfuerzos continuos para mejorar los servicios de recolección de desechos en el municipio de 

Mao, la Alcaldía, liderada por el alcalde Yohendy Jiménez Bonilla, continúa con el proceso de licitación pública para la adquisición 

de un camión compactador de once yardas, 0 kilómetros. El proceso de licitación AMM-CCC-LPN-2024-0001, que se inició con la 

publicación oficial en septiembre, alcanzó un nuevo hito el pasado lunes 21 de octubre de 2024, con la apertura de los sobres A 

(oferta técnica). 

El acto se realizó a las 11:45 de la mañana en el Salón de Sesiones Juan de Jesús Reyes Aranda del Ayuntamiento de Mao, con la 

presencia de funcionarios municipales y representantes de las empresas interesadas. La apertura de sobres es un paso importante 

dentro de la licitación, ya que permite evaluar las propuestas técnicas que presentan los oferentes. 

El proceso de licitación fue formalmente anunciado el 3 y 4 de septiembre de 2024 a través del portal electrónico de la Dirección 

General de Compras y Contrataciones, la página institucional del Ayuntamiento Municipal de Mao, y en dos periódicos de 

circulación nacional, invitando a las empresas a participar en la adquisición del nuevo camión compactador, una herramienta vital 

para la gestión de residuos sólidos en el municipio. 

En la apertura de los sobres A participaron dos empresas: MTE Group, representada por Joseline Frías, y MECO Roger Dominicana, 

representada por Ada Abreu, ambas interesadas en ofrecer el vehículo que contribuirá significativamente a la modernización del 

sistema de recolección de basura en Mao. Durante el acto, las empresas presentaron sus propuestas técnicas, las cuales serán 

evaluadas en función de los requisitos establecidos por el Ayuntamiento. 

El Comité de Compras, conformado por el Lic. Frederick Acevedo, la Lic. Rosina Almonte, Rafael Díaz, y Reidin Rodríguez del 

Departamento Legal, fue el encargado de supervisar el procedimiento. Asimismo, el Lic. Juan de Jesús Rodríguez, notario público 

certificado, validó el proceso de apertura, garantizando su transparencia y legalidad. 

Esta licitación representa un esfuerzo más de la administración de Yohendy Jiménez Bonilla para equipar y mejorar los servicios de 

recolección de desechos sólidos en el municipio, con el objetivo de seguir avanzando hacia un manejo más eficiente y sostenible de 

los residuos urbanos. El camión compactador que se busca adquirir tiene una capacidad de once yardas y será una herramienta 

clave para optimizar las rutas de recolección, aliviando así las necesidades actuales del municipio y garantizando un mejor servicio 

para los munícipes. 

El siguiente paso será la evaluación de las ofertas técnicas presentadas, para luego proceder con la apertura de los sobres B, que 

contienen las propuestas económicas. Este proceso permitirá seleccionar a la empresa que ofrecerá las mejores condiciones para la 

adquisición del camión compactador. 

Con este tipo de acciones, el Ayuntamiento de Mao reafirma su compromiso con la eficiencia y la transparencia en la gestión de los 

recursos públicos, al tiempo que responde a las demandas de la comunidad en cuanto a la mejora de los servicios municipales. 
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La Alcaldía de Mao ha puesto en marcha un ambicioso 

operativo de reforzamiento y embellecimiento de la 

entrada de nuestra ciudad. 
 

octubre 25, 2024 

 

Como parte de este proyecto, se están instalando postes de luz tanto en la isleta central de la avenida como 

en algunas aceras peatonales, mejorando la iluminación y la seguridad vial. 

Además, se está llevando a cabo la plantación de un centenar de árboles de roble amarillo y palmas reales, 
contribuyendo a la reforestación y embelleciendo los espacios públicos. Este esfuerzo no solo mejorará la 

imagen de la ciudad, sino que también fortalecerá su entorno natural, promoviendo una mayor calidad de 

vida para todos los ciudadanos. 

Con estas acciones, la Alcaldía reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible y el bienestar de nuestra 

comunidad. 

¡Lo estamoshaciendo! 

#alcaldiademao #cambiamoshaciaunanuevavision 
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Decenas de jóvenes participan en casting del Séptimo Festival 

Viva La Voz Mao 2024 
 

octubre 27, 2024 

 
Mao, R.D. – La Alcaldía de Mao, liderada por el alcalde Yohendy Jiménez, realizó el casting para el Séptimo Festival 

Provincial Viva La Voz Mao 2024, un evento que promete destacar el talento juvenil de la provincia. La actividad 

tuvo lugar en los salones de la Academia Municipal de Música, iniciando a las 9:30 de la mañana, y contó con la 

participación de decenas de jóvenes que buscan abrirse camino en el ámbito artístico. 

El jurado estuvo compuesto por el maestro Brea, quien dirigirá la orquesta durante el festival, junto a Ramón 

Aristides Peralta, presidente del jurado, Aranelis Rodríguez, Nimsy Yamilex Peña y José Ramón Madera. Además, se 
contó con la presencia de Raymond Flores, director de Arte y Cultura de la Alcaldía de Mao, y de los regidores José 

Miguel Peñaló, presidente de la Sala Capitular, Néstor Durán y Diony Gómez, quienes expresaron su respaldo a 

esta iniciativa cultural. 

El festival se llevará a cabo en el parque Amado Franco Bidó en tres rondas eliminatorias programadas para el 10, 

17 y la final el 24 de noviembre. Los ganadores recibirán premios en metálico, con 50,000 pesos para el primer 

lugar, 40,000 para el segundo y 30,000 para el tercer lugar, incentivando el esfuerzo y dedicación de los jóvenes 

talentos. 

Este evento reafirma el compromiso de la Alcaldía de Mao con el desarrollo cultural, ofreciendo una plataforma 

que impulsa el crecimiento artístico y la integración de los jóvenes en actividades constructivas para la 

comunidad. 
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NOVIEMBRE 2024 
Inicia Proceso de Remodelación del Salón de Sesiones Juan De 

Jesús Reyes Aranda en la Alcaldía de Mao 
 

noviembre 8, 2024 

 
El alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez, anunció el inicio de la remodelación del salón de sesiones Juan 

De Jesús Reyes Aranda, un proyecto que busca mejorar las instalaciones para brindar un espacio más adecuado 

para las actividades del Concejo Municipal y otros encuentros oficiales. 

El ingeniero Sergio Peña, supervisor de obras municipales, ofreció detalles sobre el alcance de la remodelación, 

señalando que la obra contempla la modernización del sistema de iluminación, la actualización del mobiliario y la 

incorporación de equipos audiovisuales. Estos cambios buscan optimizar la funcionalidad y el confort del salón 

para beneficio de los colaboradores del ayuntamiento y de los munícipes. 

La arquitecta Priscila García, encargada de los aspectos de diseño, enfatizó la importancia de preservar el estilo 

del salón, mientras se integran mejoras estructurales y tecnológicas que responden a las necesidades actuales. 

El alcalde Jiménez destacó la relevancia de este proyecto como parte del compromiso de la Alcaldía de Mao de 

invertir en infraestructuras que contribuyan al desarrollo del municipio y faciliten el trabajo de los colaboradores 

del ayuntamiento. 
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Alcaldía de Mao reconoce a destacados deportistas en el Día 

Nacional del Deporte 
 

noviembre 8, 2024 

 

En un emotivo acto celebrado en el salón de sesiones Juan de Jesús Reyes Aranda del ayuntamiento de Mao, la 

Alcaldía, encabezada por el alcalde Yohendy Jiménez y la vicealcaldesa Estefany Frías, realizó un reconocimiento a 

figuras destacadas en el ámbito deportivo, con motivo del Día Nacional del Deporte. 

Entre los homenajeados se encuentran Braulio Euclides Leonardo Rubén, Ramón Mauricio Sosa Durán (conocido 

como Mon Sosa), Jessica María Muñoz, y Robersón Ramón Martín, quienes han contribuido significativamente al 

desarrollo del deporte en el municipio de Mao. Además, se rindió homenaje al Centro en Arte Profesor Juan de 

Jesús Reyes, valorando su impacto cultural y formativo en el municipio de Mao. 

El evento contó con la participación de la Gobernadora Martha Collado; el director provincial de salud, Dr. 

Jhonatan Madera; el encargado de deportes de la Alcaldía, Jhonny Marte; el dirigente deportivo Eliseo Álvarez 

Suazo; los regidores Néstor Durán y Juan Luis Gómez; Coronel Jiménez Arciniegas comandante de la 4ta Brigada 

del Ejército Nacional y Regalado de la Policía Nacional. 

El alcalde Yohendy Jiménez destacó la importancia del deporte como herramienta de desarrollo y unidad, 

resaltando el papel de los reconocidos en la promoción de valores y dedicación en la comunidad. Además, 

reafirmó el compromiso de la Alcaldía en apoyar iniciativas que impulsen el deporte y fortalezcan la formación de 

jóvenes atletas en el municipio de Mao. 

El evento concluyó con la entrega de reconocimientos y palabras de agradecimiento de los homenajeados, 

quienes expresaron su gratitud y compromiso de seguir fomentando el deporte en la comunidad. 
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Éxito rotundo en la primera ronda de la séptima versión del 

Festival Provincial Viva La Voz Mao 2024 

 
noviembre 11, 2024 

 

Mao, Valverde – Bajo la gestión del alcalde Yohendy Jiménez, la Alcaldía de Mao llevó a cabo este fin de semana la 

primera ronda de la séptima versión del Festival Provincial Viva La Voz Mao 2024, organizada por el Departamento 

de Arte y Cultura. El evento, que celebra y promueve el talento local, contó con el respaldo de la comunidad y la 

participación de destacadas figuras del municipio. 

La jornada estuvo marcada por la presencia de una distinguida mesa de honor, encabezada por la vicealcaldesa 

Estefany Frías, e integrada por regidores y el encargado de Arte y Cultura. También se contó con la participación del 

jurado y los integrantes de la mesa de cómputos, quienes tuvieron la importante tarea de evaluar a los concursantes 

en una competencia reñida y llena de talento. 

En esta primera ronda, 16 participantes lograron pasar a la segunda etapa, que se llevará a cabo el próximo 
domingo 17 de noviembre. Los ganadores de esta fase tendrán la oportunidad de presentarse en la gran final, 

programada para el 24 de este mes. 

A pesar de las condiciones climáticas, los munícipes se congregaron para brindar su apoyo a los representantes de 

sus sectores, demostrando su entusiasmo y compromiso con el desarrollo cultural del municipio. El Festival Viva La 

Voz Mao continúa fortaleciéndose como un espacio de expresión artística, reafirmando la importancia de la cultura 

en el municipio de Mao y la provincia Valverde. 
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Club Activo 20-30 visita al alcalde Yohendy Jiménez en honor a 

sus 60 años de servicio en Mao 

 
noviembre 13, 2024 

 
El alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez, quien además es miembro del Club Activo 20-30, recibió en su 

despacho a una comisión de esta organización, compuesta por la Licda. Ana Rosario, el Ing. Framir Crespo y la Licda. 

Orlandina Tejada. Durante la reunión donde también participó el regidor Diony Gómez, el equipo extendió una 

invitación formal a la Alcaldía, para participar en la celebración del 60 aniversario del Club, en reconocimiento a sus 

seis décadas de servicio a la comunidad de Mao. 

La celebración, programada para el próximo 23 de noviembre, tendrá lugar en el centro recreativo Agua Azul, en 
Mao. La actividad contará con la presentación de la reconocida Lecrerc Band, además de la animación musical del DJ 

Deibeats, prometiendo una noche de entretenimiento y camaradería para todos los munícipes, miembros y 

allegados del Club. 

La Alcaldía de Mao expresó su respaldo a este evento conmemorativo, destacando el papel fundamental que el Club 

Activo 20-30 de Mao ha desempeñado en la mejora de la calidad de vida de los más necesitados. 
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Alcalde Yohendy Jiménez y consejo de regidores realizan 

reunión de trabajo previa a la sesión de este miércoles 

 
noviembre 13, 2024 

 

El alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez, sostuvo una reunión de trabajo con los miembros del 

consejo de regidores, con el propósito de coordinar y revisar temas importantes a tratar en la sesión 

programada para este próximo miércoles. El encuentro tuvo lugar en las instalaciones de la Alcaldía y contó con 

la presencia de funcionarios y colaboradores del ayuntamiento. 

En representación de la sala capitular estuvieron presentes el presidente José Miguel Peñalo, junto a los 

regidores Néstor Durán, Ana Fortuna, Diony Miguel Gómez, Juan Luis Gómez y Wilson Estévez. 

Asimismo, participaron en la reunión el Ing. Sergio Peña, encargado supervisor de obras; el equipo de finanzas, 

liderado por Rosina Almonte, con el respaldo de Mayra Guzmán y Amelia Franco; y Diogenes Almonte, asesor 

legal del ayuntamiento. 

Durante la reunión, los presentes revisaron diversos temas prioritarios para el desarrollo del municipio de Mao, 

buscando acuerdos y soluciones para abordar las necesidades de los munícipes en la próxima sesión del 

consejo. La Alcaldía de Mao reitera su compromiso de trabajar de manera conjunta con el consejo de regidores y 

colaboradores para impulsar iniciativas en beneficio de la comunidad. 
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Alcaldía de Mao Participa en la Entrega del Huerto Pedagógico 

Escolar al Politécnico INPONOR 

 
noviembre 13, 2024 

 
La Alcaldía de Mao, a través de la vicealcaldesa Estefany Frías, participó en la inauguración del «Huerto Pedagógico 

Escolar» en el Instituto Politécnico del Noroeste (INPONOR), una iniciativa liderada por el Ministerio de Educación 

de la República Dominicana (MINERD) y el Instituto para el Desarrollo del Noroeste (INDENOR). Este proyecto busca 

fomentar la educación agrícola y proveer alimentos para la comunidad educativa del politécnico. 

El evento contó con la participación de autoridades locales y representantes de distintos sectores, entre ellos la 

Directora Regional de Medio Ambiente, representantes de Agricultura, Salud, y líderes eclesiásticos. La 
vicealcaldesa Frías, en representación del alcalde Yohendy Jiménez, resaltó el compromiso de la Alcaldía de Mao en 

apoyar actividades que beneficien el aprendizaje y desarrollo de los jóvenes del municipio. 

El Huerto Pedagógico Escolar no solo permitirá a los estudiantes adquirir conocimientos en el área de agricultura, 

sino que también contribuirá al suministro alimentario de la comunidad educativa. Este proyecto refuerza la 

importancia de la agricultura en el municipio de Mao, destacada por Frías como «nuestro principal motor de 

desarrollo». 

La vicealcaldesa agradeció la colaboración del MINERD e INDENOR por trabajar promoviendo iniciativas que 

fortalecen el desarrollo sostenible en beneficio de la educación y el bienestar de los munícipes. 
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Alcaldía de Mao realiza levantamiento para el remozamiento 

de la cancha del sector Pericles 

 
noviembre 13, 2024 

 

Mao. – Atendiendo a una solicitud de los deportistas del sector Pericles, el alcalde Yohendy Jiménez ordenó un 
levantamiento para el remozamiento de la cancha local, un espacio importante para la práctica deportiva y el 

desarrollo de la juventud de la comunidad. 

La petición fue presentada en una reciente visita al despacho del alcalde, donde un grupo de deportistas, 

acompañados por el regidor Juan Luis Gómez, expusieron las necesidades de mejoras en la instalación. En el 

encuentro también participó Jonny Marte, encargado de deportes de la Alcaldía de Mao, quien estuvo presente 

para coordinar y facilitar el proceso de levantamiento. 

Esta acción es parte del compromiso del alcalde Yohendy Jiménez y su equipo con el impulso del deporte en el 
municipio de Mao, promoviendo espacios adecuados para la práctica deportiva y contribuyendo al bienestar de los 

munícipes. 

 



 

 

AYUNTAMIENTOMAO.GOB.DO 

ALCALDIADEMAO 

ALCALDIA DE MAO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alcaldía de Mao intensifica labores de limpieza en el Centro 

Educativo y sector María Auxiliadora tras recientes lluvias 

 
noviembre 13, 2024 

 
Mao. – La Alcaldía de Mao, liderada por el alcalde Yohendy Jiménez, continúa los operativos de limpieza y 

recolección de escombros en el Centro Educativo María Auxiliadora y en el sector, tras las recientes lluvias que 

dejaron gran acumulación de suciedad y desechos en ambas áreas. 

El alcalde Yohendy Jiménez, supervisó personalmente estos trabajos, y apoyados por los equipos municipales que 

han sido desplegados para restaurar la limpieza en la escuela y en las calles del sector María Auxiliadora, 

respondiendo a la urgencia de recuperar la normalidad en la comunidad. Durante su visita, el alcalde, junto a los 
regidores Nestor Duran y Yina Rodríguez conversaron con los moradores, quienes le mostraron las condiciones en 

las que quedaron sus viviendas por los efectos de las lluvias. 

Este esfuerzo reafirma el compromiso de la Alcaldía de Mao con el bienestar de los munícipes, promoviendo un 

entorno seguro y limpio tanto en los espacios educativos como en las residencias. Los operativos de limpieza 

continuarán hasta lograr que la escuela y el sector María Auxiliadora queden en condiciones óptimas para la 

comunidad. 
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Alcalde Yohendy Jiménez detalla avances y proyectos para el 

municipio de Mao en reciente sesión del consejo 
noviembre 14, 2024 

 

En una sesión del consejo de la Alcaldía de Mao, el alcalde Yohendy Jiménez presentó una serie de proyectos 

prioritarios para el desarrollo del municipio, reafirmando su compromiso de modernizar a Mao y convertirlo en una 

ciudad modelo. Durante la sesión, Jiménez destacó diversos temas de infraestructura, modernización y gestiones 

financieras transparentes en beneficio de los munícipes. 

Entre los proyectos anunciados, el alcalde informó que se llevará a cabo el cambio total de luminarias y semáforos 

en todo el municipio, con especial atención en la zona que va desde el Parque Duarte hasta el sector Hatico, 

renovando la imagen y la seguridad vial de Mao. 

Jiménez también abordó el reglamento del sector Las Margaritas, señalando que será revisado junto con los 

regidores para su futura aprobación. Asimismo, mencionó la posible adquisición de un terreno adyacente al 

cementerio municipal, con el propósito de ampliar su capacidad y responder a la demanda de espacio. 

En el ámbito social, el alcalde destacó la entrega de pensiones a excolaboradores de la Alcaldía que, por motivos de 

salud, ya no pueden laborar. Las liquidaciones han sido gestionadas sin necesidad de recurrir a préstamos, gracias 

al manejo financiero efectivo de la administración, que asegura el derecho de cada colaborador. 

Sobre el embellecimiento del Centro de Damas, Jiménez informó que el proyecto cuenta con el respaldo del 

Programa de Proyectos Especiales (PROPEEP) y está contemplado en el Plan Operativo Anual (POA). Además, 

comunicó que PROPEEP ha destinado 7 millones de pesos para la decoración navideña del Parque Municipal 
Amado Franco Bidó, como parte de la iniciativa “Navidad Mágica”. La mitad de estos fondos ya ha sido depositada, 

asegurando el avance de las festividades de fin de año en el municipio. 

Respecto al pago pendiente a la compañía encargada de la obra del cementerio, Jiménez explicó que la Alcaldía 

cumplirá con este compromiso tan pronto se cuente con el soporte legal necesario. Además, expresó que la 

supervisión de dicha obra, a cargo del Dr. Odalis Rodríguez, se ha manejado con total transparencia. 
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Vicealcaldesa y Presidente de la Sala Capitular participan en 

evaluación a Postulantes del Premio Nacional de la Juventud 

en Valverde 

 
noviembre 15, 2024 

 
La Alcaldía de Mao participó en la evaluación de los jóvenes postulantes al Premio Nacional de la Juventud en la 

provincia Valverde, representada por la vicealcaldesa Estefany Frías y el presidente de la sala capitular, José Miguel 

Peñalo, quienes asistieron en nombre del alcalde Yohendy Jiménez. La mesa evaluadora fue encabezada por la 

gobernadora Marta Collado y el director provincial de la Juventud, Enmanuel Martínez, junto a otras autoridades y 

colaboradores invitados. La reunión se llevó a cabo en la gobernación, donde se destacaron los logros y el 

potencial de los jóvenes aspirantes a este importante galardón. 
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Alcaldía de Mao Inicia Remodelación de su Recepción con un 

Diseño Moderno y Vanguardista 

 
noviembre 15, 2024 

 

La Alcaldía de Mao ha dado inicio a la remodelación de su recepción, como parte de un proyecto que busca 

modernizar las instalaciones y ofrecer un espacio de atención más eficiente y cómodo para los munícipes. Esta 

iniciativa se alinea con la nueva visión del alcalde Yohendy Jiménez, quien impulsa una transformación que 

fortalezca la imagen institucional y brinde un mejor servicio a la comunidad. 

La remodelación de la recepción, a cargo de la arquitecta Priscila García, cuenta con un diseño arquitectónico 

moderno y vanguardista, pensado para optimizar el flujo de visitantes y reflejar la innovación que caracteriza a la 

actual gestión. El nuevo espacio integrará materiales y acabados contemporáneos ofreciendo un ambiente cálido y 

funcional. 

Esta transformación representa uno de los pasos de la Alcaldía de Mao para elevar los estándares de servicio y 
mejorar la experiencia de los munícipes, con espacios que cumplen las exigencias de una administración moderna 

y abierta a la comunidad. 
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Alcaldía de Mao logra récord histórico en recolección de 

desechos sólidos en solo cuatro días 

 
noviembre 15, 2024 

 

Mao, Valverde. Por primera vez en la historia del municipio de Mao, la Alcaldía logró recoger los desechos sólidos de 

todo el municipio en un tiempo récord de cuatro días, abarcando desde el lunes hasta el jueves de esta semana. 

Este logro fue posible gracias a la coordinación eficiente del alcalde Yohendy Jiménez, quien ha implementado su 

Nueva Visión para garantizar un servicio de calidad a los munícipes. Bajo la supervisión del ingeniero Silvano 

Peralta, encargado de Servicios Municipales, y Julio Miguel Cruz, supervisor de esta área, los camiones recolectores 

recorrieron todo el municipio que incluyen el Cercado de Mao, el Puente de Hato Nuevo, Los Quemados y el casco 

urbano, demostrando un compromiso efectivo con la limpieza y salubridad del municipio. 

«Este hito reafirma nuestro compromiso de trabajar con eficiencia y responder a las necesidades de los munícipes», 

expresó el alcalde Yohendy Jiménez. 

La Alcaldía de Mao sigue avanzando en la implementación de estrategias que impacten positivamente en la calidad 

de vida de todos los residentes. 

 



 

 

AYUNTAMIENTOMAO.GOB.DO 

ALCALDIADEMAO 

ALCALDIA DE MAO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Exposición fotográfica "Mao Ayer y Hoy" será presentada en el 

parque Amado Franco Bidó como parte del 142 aniversario de 

vida municipal 

 
noviembre 20, 2024 

 
Mao, Valverde. La Alcaldía del municipio de Mao, encabezada por el alcalde Yohendy Jiménez, invita a todos los 

munícipes a disfrutar de la exposición fotográfica «Mao Ayer y Hoy», una actividad especial que rinde homenaje a la 

rica historia y evolución de nuestro municipio. 

La exhibición se llevará a cabo en el parque Amado Franco Bidó y estará abierta al público a partir del 21 de 

noviembre. Este evento forma parte de las actividades conmemorativas por el 142 aniversario de vida municipal y 

contará con una muestra del destacado fotógrafo y maestro de la imagen, el ingeniero Pedro Félix Espinal. 

«Mao Ayer y Hoy» ofrece una oportunidad única para que los visitantes puedan apreciar, a través de fotografías, la 

transformación del municipio a lo largo de los años. Será un recorrido visual que une el pasado y el presente, 

destacando los momentos, lugares y personas que han dado forma a nuestra identidad como pueblo. 

El alcalde Yohendy Jiménez extendió la invitación a toda la familia maeña, resaltando que esta actividad no solo 

celebra nuestra historia, sino que también fortalece los lazos comunitarios y el orgullo de ser parte de este 

municipio. 

«Es un momento especial para reflexionar sobre de dónde venimos y hacia dónde vamos como municipio. Invito a 

todos a ser parte de esta experiencia que nos conecta con nuestras raíces y nos inspira a continuar trabajando 

juntos por el desarrollo de Mao,» expresó el alcalde Jiménez. 

La Alcaldía de Mao reafirma su compromiso de promover iniciativas culturales que enriquezcan la vida de los 

munícipes y resalten la importancia de preservar nuestra historia. ¡Los esperamos en el parque Amado Franco Bidó 

para disfrutar de esta exposición imperdible! 
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Alcaldía de Mao inicia poda de árboles en el parque central 

Amado Franco Bidó para Navidad Mágica 
 

noviembre 22, 2024 

 

Mao, Valverde. La Alcaldía del municipio de Mao, liderada por Yohendy Jiménez, ha iniciado los trabajos de poda de 

árboles en el parque central Amado Franco Bidó. Estas labores están a cargo del ingeniero Silvano Peralta, 
encargado de Servicios Municipales, con el propósito de preparar el espacio para la instalación de la esperada 

decoración de Navidad Mágica. 

Silvano Peralta destacó que la poda de los árboles se realiza con cuidado para preservar su integridad y mejorar la 

visibilidad de las luces y ornamentos que se colocarán próximamente. Este esfuerzo busca crear un entorno seguro 

y atractivo que refleje el espíritu navideño en el municipio de Mao. 

El proyecto cuenta con el respaldo de la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales (PROPPEP), 

dirigido por Roberto Ángel Salcedo, reafirmando el compromiso de embellecer y revitalizar los espacios públicos 

para el disfrute de los munícipes y visitantes. 

La inauguración de la Navidad Mágica se llevará a cabo el domingo 8 de diciembre, en un evento que promete unir 

a las familias del municipio en un ambiente de celebración y alegría. Yohendy Jiménez invitó a toda la comunidad a 

ser parte de esta actividad especial, diseñada para fortalecer los lazos sociales y promover el desarrollo cultural de 

Mao. 

La Alcaldía sigue enfocada en brindar espacios que promuevan la convivencia y el disfrute, en sintonía con las 

tradiciones y los valores que caracterizan al municipio de Mao. 
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Alcalde Yohendy Jiménez Bonilla recibe reconocimiento como 

uno de los 15 mejores valorados del país 

 
noviembre 22, 2024 

 
El alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez Bonilla, fue galardonado por GALA Media Group como uno de los 

15 alcaldes mejor valorados de la República Dominicana. Este reconocimiento destaca su liderazgo, eficiencia y 

compromiso en la gestión municipal, resaltando las iniciativas innovadoras y proyectos que impactan 

positivamente en la ciudadanía. 

El premio forma parte de una iniciativa de GALA Media Group para reconocer a los alcaldes y alcaldesas más 

destacados del país, basada en una Encuesta de Satisfacción Política y Opinión Pública realizada por la firma 
SONDEOS. Este galardón busca incentivar la excelencia administrativa y las buenas prácticas en la gestión pública, 

especialmente en áreas como manejo de residuos sólidos, preservación del medio ambiente y promoción de la 

conciencia ciudadana. 

Con este reconocimiento, Yohendy Jiménez Bonilla reafirma su compromiso con los munícipes del municipio de 

Mao, consolidando su posición como un referente de excelencia en la administración municipal. 

 



 

 

AYUNTAMIENTOMAO.GOB.DO 

ALCALDIADEMAO 

ALCALDIA DE MAO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dedican la 7ma versión del Festival Viva La Voz Mao 2024 a la 

Banda Municipal de Músicos y la Academia Daniel A. Colón 

 
noviembre 27, 2024 

 
En un emotivo acto celebrado en la gran final del Festival Viva La Voz Mao 2024, la Alcaldía de Mao reconoció la 

trayectoria y el aporte cultural de la Banda Municipal de Músicos y la Academia de Música Daniel A. Colón, 

dedicándoles esta edición del evento como muestra de gratitud y admiración. 

El actual director de la academia, Carlos Mañón, junto a los integrantes de la banda, recibió una placa de 

reconocimiento en representación de ambas instituciones. Este homenaje destacó la dedicación de la academia y 

la banda en la formación de generaciones de músicos que han contribuido significativamente al desarrollo cultural 

del municipio. 

El acto contó con la participación del alcalde Yohendy Jiménez Bonilla, la vicealcaldesa Estefany Frías, el director 

de arte y cultura de la Alcaldía, Raymond Flores, y los regidores del consejo municipal, liderados por José Miguel 

Peñaló, presidente de la sala capitular y de la comisión de arte y cultura. La entrega fue realizada en una ceremonia 

que unió a autoridades y comunidad en un sentido tributo a estas instituciones culturales. 

Durante su intervención, el alcalde expresó su agradecimiento a la academia y la banda por su labor incansable en 

el fortalecimiento del patrimonio artístico de Mao. Asimismo, José Miguel Peñaló destacó que este reconocimiento 

refleja el compromiso del consejo de regidores con el impulso de la cultura local. 

Carlos Mañón agradeció en nombre de la academia y la banda, reafirmando su compromiso con la formación 

musical y la difusión del arte en la comunidad. La noche culminó con una ovación del público, en reconocimiento al 

trabajo de estas instituciones que han dejado una huella imborrable en el municipio. 

El festival Viva La Voz Mao 2024, organizado por la Alcaldía, reafirma su propósito de enaltecer el talento local y 

resaltar los valores culturales que hacen único al municipio de Mao. 
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Alcaldía de Mao Conmemora el 142 Aniversario de la Vida 

Municipal de Mao y la Instalación de su Primer Municipio 
noviembre 27, 2024 

 

El 25 de noviembre, el Ayuntamiento Municipal de Mao, en nombre de la Alcaldía, el Consejo de Regidores y el Comité 

de Historia de Mao, celebró el 142 aniversario de la vida municipal de Mao y la instalación de su primer municipio con 

una serie de actos solemnes. 

El evento comenzó con el izamiento de la Bandera Municipal y la Bandera Dominicana, realizado por el alcalde Yohendy 

Jiménez Bonilla, el presidente de la sala capitular José Miguel Peñalo, y demás autoridades civiles y militares 

presentes. 

Seguido de este acto, se celebró una misa en la Catedral Santa Cruz, en honor a la efeméride. 

La jornada continuó con un acto formal de entrega de reconocimientos a personalidades e instituciones que han hecho 

una destacada labor en el servicio a la comunidad. Los homenajeados fueron: 

Diomedes Espinal de León, Obispo de la Diócesis Mao-Montecristi, declarado Hijo Adoptivo Meritorio de Mao. 

Licda. Lavinia Del Villar Jorge, quien fue declarada Hija Meritoria de Mao. 

Dr. Héctor Leonardo Rubén, quien recibió una resolución que lo declara Hijo Adoptivo Meritorio de Mao. 

Diomedes Núñez Guzmán (Grupo Mio), quien fue declarado Hijo Meritorio de Mao. 

Hogar para Adultos Mayores Mao, que recibió un Voto de Reconocimiento y Gratitud por su labor, el cual fue recibido 

por Manuel Peralta Disla, presidente del asilo. 

El alcalde Yohendy Jiménez Bonilla ofreció su discurso durante el acto, seguido por las palabras de bienvenida de José 
Miguel Peñalo, presidente del Consejo de Regidores. La Banda de Músicos interpretó el Himno Nacional y el Himno 

Municipal, mientras que las palabras alusivas a las efemérides fueron pronunciadas por Ramón Pérez, presidente del 

Comité de Historia de Mao. 

Los reconocidos expresaron su gratitud en palabras de agradecimiento, y finalmente, los presentes disfrutaron de un 

brindis en el lobby del Palacio Municipal. 

El maestro de ceremonias fue Aurelio Almonte, quien guió la celebración de este significativo evento para la comunidad 

de Mao. 
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Alcaldía de Mao coordina detalles para el evento «Navidad 

Mágica» junto a PROPEEP 

 
noviembre 28, 2024 

 

La vicealcaldesa del municipio de Mao, Estefany Frías, recibió en el despacho de la Alcaldía a representantes de la 

Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales (PROPEEP), institución dirigida por Roberto Ángel 

Salcedo. Entre los visitantes estuvieron Ricky Soto, Analista de Proyectos, y Franciany Arias, Analista de Desarrollo 

Institucional. 

Durante el encuentro, se discutieron los detalles del proyecto «Navidad Mágica», un evento coordinado entre la 

Alcaldía y PROPEEP que busca brindar a los munícipes un espacio lleno de alegría y entretenimiento durante la 

época navideña. 

Tras la reunión, la comitiva se trasladó al parque central Amado Franco Bidó, donde supervisaron los avances en 

los trabajos de montaje del evento. Handry Santana, productora de «Navidad Mágica», ofreció detalles sobre las 

actividades planificadas, resaltando la calidad y creatividad que caracterizarán esta versión del espectáculo. 

La inauguración de «Navidad Mágica» está programada para el próximo 8 de diciembre, prometiendo convertirse 

en un espacio de integración y disfrute familiar. Este evento es parte de las acciones impulsadas por la Alcaldía y 

PROPEEP para fomentar el desarrollo cultural y social del municipio de Mao. 

Es importante resaltar que el municipio de Mao fue seleccionado para este evento como un reconocimiento al 

esfuerzo de la gestión municipal, que bajo el liderazgo del alcalde Yohendy Jiménez Bonilla, ha revitalizado el 

parque central a través de iniciativas como los Domingos Culturales y otras actividades recreativas enmarcadas en 

su lema “Una Nueva Visión”. 
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Encendido de las luces navideñas en el Palacio Municipal de 

Mao 

 
noviembre 28, 2024 

 

La Alcaldía del municipio de Mao, encabezada por Yohendy Jiménez Bonilla, celebró el encendido de las luces 

navideñas en el Palacio Municipal, marcando el inicio de la temporada festiva. 

El acto contó con la presencia de la Gobernadora Marta Collado, la vicealcaldesa Estefany Frías, miembros del 
Concejo de Regidores, representantes departamentales, colaboradores del ayuntamiento, miembros de la prensa y 

numerosos munícipes. 

La ceremonia inició con las palabras de bienvenida de la vicealcaldesa Estefany Frías, seguidas por un mensaje de 

la Gobernadora Marta Collado. Las palabras centrales estuvieron a cargo del alcalde Yohendy Jiménez Bonilla, 

quien destacó la importancia de estas actividades para fortalecer los lazos comunitarios. 

Los asistentes disfrutaron de un té de jengibre mientras el ambiente se llenaba de alegría con la animación de 

Raymond Karaoke, quien motivó a los presentes con su energía y música. 

Este evento refleja el compromiso de la Alcaldía con la promoción de la unidad y el espíritu navideño en el 

municipio de Mao. 
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Alcaldía de Mao realiza reunión de planificación para acciones 

2025 orientadas a eficientizar los servicios municipales 

 
noviembre 29, 2024 

 
La Alcaldía de Mao, dirigida por el alcalde Yohendy Jiménez Bonilla, continúa fortaleciendo su planificación 

estratégica con miras a 2025. Este viernes se llevó a cabo una reunión en la que se discutieron medidas para 

optimizar los servicios municipales en beneficio de los munícipes. 

En el encuentro participaron Silvano Peralta, encargado de Servicios Municipales; Nelson Mercado, encargado de 

Asuntos Comunitarios; Sergio Peña, supervisor de obras del ayuntamiento; y Moisés Rodríguez, colaborador 

honorífico de la Alcaldía. 

Durante la reunión, se trataron temas relacionados con el mantenimiento de espacios públicos, la eficiencia en la 

recolección de desechos sólidos y la coordinación interinstitucional para proyectos de infraestructura y servicios 

básicos. También se definieron estrategias para atender las necesidades prioritarias de los munícipes en áreas 

clave del municipio de Mao. 

El alcalde Yohendy Jiménez Bonilla resaltó la importancia de estas reuniones como parte de un enfoque integral 

hacia el desarrollo. “Estamos comprometidos en garantizar servicios municipales de calidad y en fortalecer nuestra 

colaboración con las juntas de vecinos para dar respuesta a las demandas de la comunidad”, expresó el edil. 

La Alcaldía de Mao reafirma su compromiso de trabajar de manera coordinada con sus colaboradores y aliados, 

impulsando un municipio más organizado, limpio y con servicios eficientes para todos los munícipes. 
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Yohendy Jiménez recibe padre Enmanuel Bourdier para 

fortalecer vínculos en beneficio de los munícipes 

 
noviembre 29, 2024 

 

El alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez, recibió en su despacho al padre Enmanuel Bourdier, con quien 

sostuvo una conversación enfocada en diversos temas de interés para la comunidad. 

Durante el encuentro, ambos líderes intercambiaron ideas y propuestas relacionadas con el desarrollo social y 

espiritual del municipio, reafirmando el compromiso de trabajar en favor del bienestar de los munícipes. 

El alcalde Jiménez expresó su gratitud por la visita del sacerdote, destacando la importancia de fortalecer los lazos 

entre la Alcaldía y las diferentes instituciones religiosas, como parte de una visión de colaboración y unidad en 

beneficio de Mao. 

Por su parte, el padre Bourdier valoró la apertura de las autoridades municipales para escuchar y dialogar sobre 

temas que contribuyan al crecimiento integral de la comunidad. 

Este encuentro refleja el interés de la Alcaldía en mantener una comunicación cercana con los diversos sectores 

que inciden en el municipio, promoviendo un enfoque inclusivo y participativo. 
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Alcaldía de Mao entrega regalía pascual a sus colaboradores 

 
diciembre 11, 2024 

 

En un acto celebrado en el lobby de la Alcaldía del municipio de Mao, el alcalde Yohendy Jiménez, junto a la 

vicealcaldesa Estefany Frías, encabezó la entrega de la regalía pascual a los colaboradores del ayuntamiento. 

La actividad contó con la presencia del consejo de regidores, liderado por su presidente José Miguel Peñalo, 
quienes acompañaron al alcalde en esta significativa entrega. Durante el evento, varios colaboradores recibieron 

de manera directa su cheque de manos del alcalde, en reconocimiento a su ardua labor a lo largo del año. 

El alcalde Yohendy Jiménez destacó la importancia de este esfuerzo, asegurando que la gestión trabaja para 

cumplir con las obligaciones hacia los colaboradores y la comunidad. «Este pago refleja nuestra prioridad de 

valorar el trabajo de cada uno de los hombres y mujeres que forman parte del desarrollo del municipio de Mao», 

expresó Jiménez. 

La vicealcaldesa Estefany Frías también resaltó el compromiso de la administración en garantizar la puntualidad y 
transparencia en los procesos financieros, asegurando un cierre de año digno para los colaboradores del 

ayuntamiento. 

Con esta entrega, la Alcaldía de Mao reafirma su compromiso con el bienestar de su personal y mantiene su 

enfoque en fomentar un ambiente laboral positivo y eficiente. 

 

DICIEMBRE 2024 
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José Miguel Peñalo es electo vicepresidente de ASODORE por la 

región Noroeste 

 
diciembre 11, 2024 

 

Mao, Valverde – José Miguel Peñalo, presidente de la Sala Capitular del municipio de Mao, ha sido elegido como 

vicepresidente de la Asociación de Regidores Dominicanos (ASODORE) por la región Noroeste. Este nombramiento 

refleja el reconocimiento de sus colegas a su capacidad de liderazgo y compromiso con la gestión municipal. 

La elección se llevó a cabo en un proceso democrático que contó con la participación de representantes de 
diferentes municipios de la región Noroeste. Peñalo, tras su elección, expresó su agradecimiento a los regidores que 

confiaron en él para asumir este importante rol. “Es un honor representar a nuestra región y trabajar por el 

fortalecimiento del rol de los regidores en el desarrollo de nuestros municipios,” señaló. 

El alcalde del municipio de Mao, Yohendy Jiménez, felicitó a Peñalo por este logro y resaltó la importancia de que 

líderes locales ocupen posiciones de relevancia en organismos nacionales como ASODORE. Jiménez expresó su 

confianza en que esta representación fortalecerá la voz de los municipios del Noroeste en la toma de decisiones 

nacionales. 

ASODORE es una institución que busca promover la capacitación, la buena gestión y el desarrollo sostenible en los 

gobiernos locales, y el nombramiento de José Miguel Peñalo como vicepresidente de la región Noroeste se percibe 

como una oportunidad para impulsar iniciativas que beneficien a la comunidad. 

Con este nuevo rol, se espera que Peñalo colabore estrechamente con sus colegas en la región y a nivel nacional 

para promover proyectos que mejoren la calidad de vida de los munícipes y fortalezcan la gestión municipal en el 

país. 
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Navidad Mágica ilumina el parque Amado Franco Bidó en 

Valverde 

diciembre 13, 2024 

 

El municipio de Mao dio la bienvenida oficial a la temporada navideña con el espectacular evento Navidad Mágica: Encendido 

de las Luces, realizado en el Parque Amado Franco Bidó. La actividad, cargada de alegría, magia y unión comunitaria, reunió a 

importantes autoridades locales y nacionales, además de miles de munícipes que se dieron cita para celebrar en familia. 

El evento contó con la presencia del alcalde de Mao, Yohendy Jiménez Bonilla, junto a la vicealcaldesa Estefany Frías, la 

gobernadora Marta Collado, y los diputados Ángela Rodríguez, Rubén Peñaló y José Valenzuela. También estuvieron presentes 

José Miguel Peñaló, presidente de la Sala Capitular, y los miembros del Consejo de Regidores, quienes acompañaron esta 

significativa actividad. 

El evento estuvo marcado por la presentación de un imponente musical navideño, producido por Handry Santana, con la 

participación de más de 56 jóvenes en escena, que emocionaron al público con su talento y creatividad. Este espectáculo estará 

disponible todos los domingos a partir de las 4:00 de la tarde, comenzando con el MAOFEST y culminando con el musical, que 

se presentará hasta el 6 de enero de 2025. 

El momento central de la noche llegó cuando Roberto Ángel Salcedo, director de la Dirección General de Proyectos Estratégicos 

y Especiales de la Presidencia (PROPEEP), acompañado por el alcalde Yohendy Jiménez, encendió las luces navideñas del 

parque, llenándolo de color y alegría. En su discurso, Salcedo destacó la importancia de estas actividades para unir a las 

comunidades y fomentar el espíritu navideño en toda la provincia. 

Por su parte, el alcalde Yohendy Jiménez expresó su agradecimiento a los munícipes por su comportamiento ejemplar y 

destacó el esfuerzo conjunto de las autoridades locales para hacer realidad este evento. La gobernadora Marta Collado también 

enfatizó la relevancia de la colaboración entre instituciones para brindar espacios de encuentro y disfrute familiar. 

En una tarima adicional, la noche se llenó de música con el espectáculo «La Brisita de la Navidad», organizado por la 

Presidencia, que incluyó la participación de Wason Brazobán y otros reconocidos artistas, quienes deleitaron a los presentes y 

cerraron la jornada con un toque especial. 

La Alcaldía de Mao invitó a toda la comunidad a seguir disfrutando de esta Navidad Mágica y de las actividades culturales y 

recreativas que se llevarán a cabo durante toda la temporada. Este evento, símbolo de unión y esperanza, reafirma el 

compromiso de las autoridades locales con el desarrollo cultural del municipio. 
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Alcaldía de Mao refuerza compromiso con los sectores en 

levantamiento de obras prioritarias para 2025 

 
diciembre 13, 2024 

 

Mao, Valverde. La Alcaldía del municipio de Mao, representada por la vicealcaldesa Estefany Frías, en conjunto con 

el consejo municipal de regidores, encabezado por su presidente José Miguel Peñaló, realizó un levantamiento de 

las obras prioritarias para ser asumidas en el presupuesto administrativo del año 2025. Este proceso incluyó la 
supervisión del encargado de obras, Sergio Peña, y contó con la participación de los regidores en sus respectivas 

zonas de acción. 

Durante la jornada, se realizó un recorrido por sectores prioritarios, incluyendo Don Bosco, Enriquillo, Ensanche 

Olímpico, Villa Bogaert, María Auxiliadora, Pueblo de Dios, Buenos Aires y Sibila. La actividad estuvo enfocada en 

evaluar las necesidades de cada comunidad, tales como el acondicionamiento de aceras, contenes y badenes. 

En representación del alcalde Yohendy Jiménez, la vicealcaldesa Frías reafirmó el compromiso de la administración 
municipal con un trabajo equitativo y en equipo. “Este levantamiento refuerza nuestro objetivo de canalizar las 

necesidades prioritarias de cada sector, asegurando respuestas rápidas y resultados efectivos para el beneficio de 

todos los munícipes”, expresó Frías. 

El propósito del levantamiento es fortalecer la colaboración entre la alcaldía y el consejo municipal de regidores, 

garantizando que las obras solicitadas sean trabajadas con prontitud y que cada comunidad reciba el apoyo 

necesario. 

Las instrucciones para este levantamiento fueron dadas previamente por el alcalde Yohendy Jiménez, destacando 
su enfoque en un desarrollo equilibrado y sostenible del municipio de Mao. Este esfuerzo demuestra el 

compromiso continuo de las autoridades municipales para trabajar en favor del bienestar y el desarrollo de todos 

los sectores de la comunidad. 
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Alcaldía de Mao, sector transporte e INTRANT acuerdan 

medidas para regularizar servicio Margaritas 

 
diciembre 13, 2024 

 
En una reunión liderada por el alcalde Yohendy Jiménez Bonilla, el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte 

Terrestre (INTRANT) y representantes del sector transporte del municipio de Mao, se acordaron acciones para 

regularizar el servicio de las unidades conocidas como «Margaritas» y organizar el transporte urbano. 

Entre las medidas establecidas, destaca la implementación de chalecos, franjas identificativas y carnets para los 

conductores, lo que permitirá una mayor formalización y control del servicio. Además, se determinó que las 

operaciones de las Margaritas estarán centralizadas a través de la base de taxi-Margaritas, garantizando un servicio 

más ordenado para los usuarios. 

El encuentro también abordó la reorganización de las paradas de motoconcho, una iniciativa que busca optimizar 

el manejo del tránsito y mejorar la seguridad vial en el municipio de Mao. 

En la reunión participaron el presidente de la Sala Capitular, José Miguel Peñalo, regidores, el encargado del 

Departamento Legal de la Alcaldía, la encargada de recaudaciones, y Modesto Torres en representación del 

INTRANT. 

El alcalde Yohendy Jiménez Bonilla reiteró el compromiso de su gestión con el desarrollo del transporte urbano y 
resaltó la importancia de trabajar de manera articulada con los diferentes sectores para implementar estas 

medidas en beneficio de los munícipes. 

Los acuerdos buscan promover un transporte más seguro, organizado y eficiente, alineado con las necesidades del 

municipio de Mao. 
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Alcaldía de Mao realiza reunión para socializar presupuesto del 

2025 

diciembre 30, 2024 

 
Mao, Valverde. La Alcaldía del municipio de Mao llevó a cabo una reunión de trabajo junto al consejo de regidores y 

el equipo de finanzas para socializar los detalles del presupuesto municipal correspondiente al año 2025. 

La actividad estuvo encabezada por el alcalde Yohendy Jiménez y contó con la presencia del asesor legal del 

consejo de regidores y de los miembros de la sala capitular: José Miguel Peñalo, presidente del consejo; Diony 

Miguel Gómez, Ana C. Fortuna, Wilson Estévez, Néstor Durán, Juan Luis Gómez, Yina Rodríguez y Julio Wáscar 

García. También participó la secretaria del consejo. 

Durante el encuentro, se discutieron las prioridades presupuestarias y las estrategias para garantizar una eficiente 

distribución de los recursos, enfocándose en el desarrollo y bienestar de los munícipes. El alcalde Jiménez destacó 

la importancia de este tipo de reuniones para asegurar la transparencia y el consenso en la gestión municipal. 

La Alcaldía reafirma su compromiso de seguir trabajando de manera colaborativa con el consejo de regidores, 

garantizando una planificación responsable y enfocada en las necesidades del municipio de Mao. 
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Sala Capitular de Mao Aprueba Presupuesto de 

RD$150,282,800 para el Año 2025 

 
diciembre 31, 2024 

 

Después de varias reuniones de trabajo y encuentros de socializacion, 

en una sesión celebrada en la Sala Capitular del municipio de Mao, fue aprobado por unanimidad el presupuesto 

de ingresos y egresos para el año 2025, con un monto total de RD$150,282,800. 

El alcalde Yohendy Jiménez presentó la propuesta junto a su equipo de finanzas, cumpliendo con los requisitos de 

la Ley 176-07. La secretaria del Consejo, Anny Taveras, dirigió los trabajos de la sesión, en la que también 

participaron Diógenes Almonte, asesor legal del consejo, y Zacarías Rodríguez, contralor del cabildo, quien certificó 

la conformidad del presupuesto con las normativas vigentes. 

Los nueve regidores de la Alcaldía de Mao estuvieron presentes: 

José Miguel Peñalo, presidente de la Sala Capitular 

El presidente de la Sala Capitular, José Miguel Peñaló destaca el esfuerzo del alcalde y del equipo financiero, 

encabezado por Rosina Almonte, por entregar la propuesta presupuestaria de manera detallada. 

Asimismo, los regidores se comprometieron a fiscalizar con eficiencia la ejecución del presupuesto. 

El alcalde Yohendy Jiménez valoró el consenso alcanzado por los regidores y reiteró su compromiso de gestionar 

los recursos en beneficio de los munícipes. 

 


